



Prächtige Herbsttage in Tirol

Traumhaftes Wetter und milde Temperaturen bis zu 16 Grad noch bis Allerheiligen, ehe die nächste Störung naht: Der goldene Herbst mit seiner Farbenpracht zeigt in diesen Tagen in Tirol, was er kann. Noch mehr TT-Leserinnen und -Leser als sonst schicken uns derzeit tolle Fotos aus der Natur. Etliche davon veröffentlichen wir immer wieder auf unseren Leserbriefseiten. Dieser besonders tolle Schnappschuss ist unserem Abonnenten Max Egger aus Innsbruck im Schlosspark Ambras gelungen.

Fotos: Max Egger, lifelike, Jamie-James Medina-DG